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Requerimento Nº 1377/2024

Súmula:  Requeiro do Executivo - Excelentíssimo 

Prefeito Igor Soares Ebert, que interceda junto a 

Secretária da Saúde, representada pela Senhora 

Ana Maria Pessoa Massarenti, solicitando 

informações sobre a possibilidade de implantação 

de uma Unidade Básica de Saúde (UBS) no Jardim 

São Luiz.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário na forma regimental 

vigente, seja oficiado ao Excelentíssimo Prefeito Igor Soares Ebert, para que interceda 

junto a Secretária da Saúde, representada pela Senhora Ana Maria Pessoa 

Massarenti, solicitando informações sobre a possibilidade de implantação de uma 

Unidade Básica de Saúde (UBS) no Jardim São Luiz.

Senhor Presidente:-
Senhores Vereadores:-
Senhoras Vereadoras:-

Justificativa do Requerimento      

Chegou ao conhecimento deste parlamentar a necessidade urgente de uma 

Unidade Básica de Saúde (UBS) no Jardim São Luiz, em Itapevi. A ausência de uma 

UBS neste bairro causa dificuldades aos moradores, impactando negativamente a 

qualidade de vida e o acesso a serviços de saúde. 

Os residentes enfrentam dificuldades diárias, precisando se deslocar por 

longas distâncias para atendimento médico, o que agrava o sofrimento de quem 

necessita de cuidados imediatos. A implantação de uma UBS promoverá saúde 
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preventiva, melhorará o atendimento de urgência e oferecerá acompanhamento 

médico contínuo, reduzindo a sobrecarga em outras unidades de saúde do município.

Diante do exposto, solicitamos ao Executivo Municipal que avalie a 

possibilidade e viabilidade de implantar uma UBS no referido bairro, buscando 

proporcionar melhores condições de saúde e bem-estar aos cidadãos que residem 

nessa localidade.

               

Sala das Sessões Bemvindo Moreira Nery, 07 de agosto de 2024.

Wellington José dos Santos
(Sarará - PSD)

Vereador
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Câmara Municipal de Itapevi, 7 de agosto de 2024

Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Itapevi. Para verificar as assinaturas, 
clique no link: https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=X02X3RW60499PEF8, ou vá até o site 
https://itapevi.siscam.com.br/documentos/autenticare utilize o código abaixo para verificar se este documento é 
válido:

Código para verificação: X02X-3RW6-0499-PEF8
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